

MÉDICOS DE CIUDAD REAL

EDITA:
Colegio Oficial de Médicos
de Ciudad Real

DIRECTOR:
Pascual Crespo Crespo

SECRETARIA DE DIRECCIÓN:
Prado Ruiz

CONSEJO DE REDACCIÓN:
Fernando de Hita Zamorano, José
Manuel González Aguado, Juan
Francisco Ayala Muñoz, Francisco
Ruiz Carrillo, Heliades Portillo, Julián
Deblas Castellanos, Dacio Gallego de
la Torre, Alberto López Valle,
Segundo Martín López, Antonio
Cinca, Ramón Serrano, Rafael García
García, Antonio Ruiz Serrano,
Celedonio Fernández-Bravo, Ricardo
Pardo García.

COLABORADORES:
Luis Sánchez Morate.
(Asesor Jurídico)
Félix Aponte Oliver.
(Asesor Fiscal)

DIRECCIÓN PERIODÍSTICA:
Sonia Tortosa

IMPRIME:
Lozano Artes Gráficas
926 21 38 77

DEPÓSITO LEGAL:
CR-340/00

TIRADA:
1.600 ejemplares

**DISTRIBUCIÓN GRATUITA PARA
COLEGIADOS MÉDICOS**

Editorial

Consolidando proyectos

El pasado 14 de marzo la Junta Directiva tomó el acuerdo de convocar elecciones para renovar cargos para los próximos cuatro años, según lo previsto en los estatutos del Colegio de Médicos de Ciudad Real. Las listas electorales de cada uno de los grupos están expuestas en la sede colegial hasta el 30 de abril. El 29 de mayo será el día electoral, y por último, el 30 de mayo, los electos tomarán posesión de sus cargos.

Después de tanto tiempo ocupando la presidencia del Colegio, he valorado la posibilidad de tener un tiempo para mi pero, llegada esta fecha, he considerado que los muchos proyectos emprendidos, y que quiero ver finalizados, me obligan moralmente a no renunciar al trabajo extraordinario de volver a presentar mi candidatura. Tenemos ante nosotros las negociaciones para las ansiadas transferencias sanitarias, donde el Colegio debe seguir participando para velar por la integridad de nuestra carrera y por defender nuestros intereses en todos los frentes. Hemos ayudado a crear el Libro Blanco de la Sanidad, como parte esencial que somos del sistema sanitario futuro, y estamos presentes en todos los foros donde somos requeridos.

Hace unos meses, por otra parte, se puso en marcha un proyecto que poco a poco va tomando forma. En breve, la Mutua AMA abrirá una nueva delegación en Alcázar de San Juan y nosotros, allí, crearemos una nueva delegación del Colegio de Médicos con el fin de acercar nuestros servicios a las comarcas más alejadas de la capital que es una prioridad. No puedo renunciar a ver cumplidos nuestros objetivos.

Otra de las razones que me impulsan a seguir luchando por el Colegio son los Cursos de Doctorado que deseamos retomar en breve. En septiembre de 1997 se firmó un convenio entre el Colegio Oficial de Médicos y las Universidades de Córdoba y Castilla-La Mancha, para la realización del programa de doctorado en Castilla-La Mancha. Han sido 62 alumnos los que han participado, y la valoración tanto del profesorado como del alumnado ha sido más que sobresaliente. Han aprobado todos los alumnos. A todos se les concedió la suficiencia investigadora y han presentado proyecto para realizar el trabajo de tesis doctoral, el 40%. A todos se les ha aceptado. Es, sin duda, un curso de alto nivel que consideramos de gran importancia para el futuro Hospital de Ciudad Real.

Por último, ha sido también año electoral para la Organización Médica Colegial, que se vio obligada a adelantar sus elecciones por el cese de Sánchez Nicolay.

Guillermo Sierra, es desde el 7 de abril el nuevo presidente de la OMC. Estas elecciones suponen un cambio de orientación necesario desde el punto de vista de las transferencias sanitarias. En este sentido, creo que debo estar ahí, y como presidente del COM de Ciudad Real aportar mi experiencia y dedicación a la organización nacional, para que como decía el recién nombrado presidente, «se oiga la voz del médico» de Ciudad Real. **M**



*Pascual Crespo Crespo,
presidente del Colegio Oficial
de Médicos de Ciudad Real*

